

compagnies de chemin de fer de prendre tous les moyens en leur pouvoir pour diminuer les dangers auxquels ceux qui travaillent pour elles sont exposés.

Le R. P. Devine a fait breveter son invention dans plusieurs pays. Ceux qui veulent communiquer avec lui doivent s'adresser au collège Sainte-Marie, rue Bleury, Montréal. (*La Vérité*).

Nouvelles du diocèse de Sherbrooke

UARANTE-heures. — Au Monastère des Ursulines de Stanstead le 16 décembre.

Nomination. — Par décision de Mgr P. LaRocque, M. l'abbé Luc Castonguay, vicaire à Magog, a été nommé curé de Saint-Edouard d'Eastman, en remplacement de M. l'abbé P. Z. Gélinas qui retourne dans le diocèse de Montréal.

Collège des Frères du Sacré-Cœur. — Les travaux intérieurs à l'allonge du collège des Frères du Sacré-Cœur sont presque terminés. Au rez-de chaussée, se trouve une salle de récréation de 30 x 74 pieds. Le deuxième et le troisième étage sont divisés en six classes de 26 x 30 et de 24 x 28 pieds. A l'étage supérieur se trouve la chapelle qui aura 36 x 92. Les murs intérieurs de la chapelle seront terminés en bois. Une cloison mobile séparera la nouvelle construction de l'ancienne. Dans les jours de distribution des prix, cette cloison sera enlevée et les Frères auront à leur disposition une salle de 36 x 146 pieds pouvant contenir 1500 personnes.

Au Séminaire. — Dimanche dernier, 27 élèves du Séminaire ont été reçus dans la Congrégation de Marie. La cérémonie a été des plus imposantes. Mgr P. LaRocque a donné lui-même le sermon de circonstance, et a distribué les insignes aux nouveaux Congréganistes.

A la Cathédrale. — Le 8 décembre, à 7 hrs. du soir, plusieurs jeunes demoiselles de la ville se sont enrôlées sous la bannière de la Sainte Vierge. M. l'abbé Gignac, curé d'office, a présidé à cette cérémonie.

Conférences de saint Vincent de Paul. — Les conférences de la saint Vincent de Paul se sont ouvertes, dimanche dernier, par l'élection des officiers. A la grand'messe, M. le curé a fortement encouragé ses paroissiens à faire partie de cette excellente société ; les jeunes gens surtout ont eu une invitation toute spéciale.

(De notre correspondant).